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СОЗДАНИЕ КОНСОРЦИУМОВ УНИВЕРСИТЕТОВ  

С ВЫСОКОТЕХНОЛОГИЧНЫМИ КОМПАНИЯМИ ДЛЯ НАУЧНО-

ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ ОТРАСЛЕЙ И ТЕРРИТОРИЙ 

 

Аннотация. В статье рассмотрены процессы создания консорциумов с целью научно-

технологического развития отраслей и социально-экономическое развитие территорий. 

Показана разработанная модель формирования совместной деятельности участников 

консорциума, объединяющего конкурентоспособные научно-образовательные и научно-

производственные структуры. Предложен подход к построению матрицы ресурсов и 

компетенций участников консорциума. Рассмотрен жизненный цикл консорциума 

университетов с высокотехнологичными компаниями. 

Ключевые слова: научно-технологическое развитие, консорциумы, прорывные 

исследования и разработки. 
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CREATION OF CONSORTIUMS OF UNIVERSITIES WITH HIGH-TECH 

COMPANIES FOR SCIENTIFIC AND TECHNOLOGICAL DEVELOPMENT 

OF SECTORS AND TERRITORIES 

 

Abstract. The article considers the processes of creating consortiums for the purpose of 

scientific and technological development of industries and socio-economic development of territories. 

The developed model of the formation of joint activities of the participants of the consortium, which 

unites competitive scientific and educational and scientific and production structures, is shown. An 

approach to constructing a matrix of resources and competencies of consortium members is proposed. 

The life cycle of a consortium of universities with high-tech companies is considered. 
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РАЗВИТИЕ ИННОВАЦИОННО-ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО ПОТЕНЦИАЛА 

ЭКОНОМИЧЕСКОЙ СИСТЕМЫ  

 

Аннотация. Растущий глобальный интерес к активизации инновационного потенциала 

экономических систем, особенно технологического потенциала, обусловлен необходимостью 

повышения конкурентоспособности экономики национального уровня, а также  усилением 

влияния экономической деятельности в сфере потребления природных ресурсов.  

В статье изучены наиболее значимые для экономической науки публикации с точки 

зрения значения технологических инноваций в экономике, на мезо-, микро- и 

макроэкономическом уровне с позиции способности организаций генерировать новые идеи для 

увеличения производства, занятости и охраны окружающей среды, основываясь на содержании 

дефиниций: инновации, инновационного процесса и, соответственно, анализа типологии 

инноваций. 

Ключевые слова: технологическая инновация, инновационный процесс; инновационный 

потенциал; экономическое развитие. 

 

 

 

 

Tretyakova Larisa Alexandrovna 

Belgorod State National Research University, Doctor of Economics, Professor 

308015, Belgorod, Pobedy str., 85, e-mail: tretyakova@bsu.edu.ru 

 

Lavrikova Natalia Igorevna  

Academy of the Federal Security Service of the Russian Federation, Candidate of Economic Sciences, Associate 

Professor  

302015, Orel, Priborostroitelnaya str., 35, e-mail: nalavrikova@yandex.ru 

 

DEVELOPMENT OF THE INNOVATION AND TECHNOLOGICAL 

POTENTIAL OF THE ECONOMIC SYSTEM 

 

Abstract. The growing global interest in activating the innovative potential of economic 

systems, especially technological potential, is due to the need to increase the competitiveness of the 

national economy, as well as the increasing influence of economic activity in the field of natural 

resource consumption.  
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The article examines the most significant publications for economics from the point of view of 

the importance of technological innovations in the economy, at the meso-, micro- and macroeconomic 

level from the standpoint of the ability of organizations to generate new ideas to increase production, 

employment and environmental protection, based on the content of the definitions: innovation, 

innovation process and, accordingly, the analysis of the typology of innovation. 

Keywords: technological innovation, innovation process; innovation potential; economic 

development. 
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ПРОВЕДЕНИЯ ИНВЕНТАРИЗАЦИИ НА ПРОМЫШЛЕННЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЯХ 

 

Аннотация. Эффективная система хозяйствования предприятия  напрямую зависит 

от действующей системы внутреннего контроля и управления рисками. Одним из элементов 

системы внутреннего контроля является систематическое проведение проверок правильности 

проведения инвентаризации в целях минимизации рисков хищения имущества, недостоверных 

данных бухгалтерского учета и отчетности. В качестве способов проведения контрольных 

процедур применяются документальная проверка и контрольный пересчет. В настоящее время 

при оптимизации системы хозяйствования предприятия все большее внимание уделяется 

построению эффективной системы внутреннего контроля и оперативному реагированию на 

риски. 

Ключевые слова: инвентаризация, система внутреннего контроля, процедуры 
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Abstract. An effective management system of an enterprise directly depends on the current 

system of internal control and risk management. One of the elements of the internal control system is 

the systematic conduct of inspections of the correctness of the inventory in order to minimize the risks of 

theft of property, false accounting and reporting data. Documentary verification and control 

recalculation are used as methods of conducting control procedures. Currently, when optimizing the 

company's management system, more and more attention is paid to building an effective internal 

control system and responding promptly to risks. 

Keywords: inventory, internal control system, internal control procedures, control checks of 

the correctness of the inventory. 
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НАЛОГООБЛОЖЕНИЕ УГЛЕВОДОРОДНОГО СЫРЬЯ  

НА ПРИНЦИПАХ РАЦИОНАЛЬНОГО ПРИРОДОПОЛЬЗОВАНИЯ  

В УСЛОВИЯХ САНКЦИОННЫХ ОГРАНИЧЕНИЙ 

 
Аннотация. Актуальность исследуемой темы заключается в том, что в условиях 

внешних санкций для отечественной экономики необходима собственная стратегия 

устойчивого развития природопользования, предполагающая не перенос зависимости доходов 

от использования от внешнеторговых операций (как делают страны ЕС), а снижение 

экологических издержек для стабильных поступлений налоговых и неналоговых платежей от 

использования природных ресурсов. 

Цель статьи связана с исследованием перспектив совершенствования налогообложения 

углеводородного сырья на принципах рационального природопользования для устойчивого 

развития экономики России в условиях санкционных ограничений. 

На базе использования методов регрессионного и дисперсионного анализов и изучения 

международного опыта обоснованы потенциальные возможности совершенствования 

экологического налогообложения в направлении рационального природопользования и 

поддержки «зеленого» роста экономики. 

Проведен анализ эффективного налогообложения в России на предмет углеводородной 

зависимости бюджета РФ, дана оценка налогообложения рационального уровня 

природопользования в России. Раскрыто противоречие экологического налогообложения в 

условиях санкционных ограничений с позиций доходности федерального бюджета и устойчивого 

развития экономики.  
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Для разрешения этого противоречия предложены меры оптимизации налогообложения 

на принципах рационального природопользования. Так как экспорт углеводородного сырья 

является основным источников формирования доходов государственного бюджета РФ, авторы 

обосновывают преимущества экологического налогообложения в условиях современных 

санкционных ограничений. 

Ключевые слова: налогообложение углеводородного сырья, рациональное 

природопользование, устойчивое развитие, санкционные ограничения, нефтегазовые доходы 

бюджета, реформирование системы налогообложения природопользования, экологическое 

налогообложение. 

 

 

 

 

Gashenko Irina Vladilenovna 

Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education «Rostov State University of Economics (RINH)», 

Doctor of Economics, Professor of the Department of Taxes and Taxation 

344002, Rostov-on-Don, Bolshaya Sadovaya str., 69, e-mail: gaforos@rambler.ru 

 

Zima Yulia Sergeevna 

Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education «Rostov State University of Economics (RINH)», 

Candidate of Economic Sciences, Associate Professor of the Department of Taxes and Taxation 

344002, Rostov-on-Don, Bolshaya Sadovaya str., 69, e-mail: zima.julia.sergeevna@gmail.com 

 

Kilivnik Maria Nikolaevna 

Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education «Rostov State University of Economics (RINH)», 

postgraduate student of the Department of Taxes and Taxation 

344002, Rostov-on-Don, Bolshaya Sadovaya str., 69, e-mail: mari.kilevnik@mail.ru 

 

TAXATION OF HYDROCARBON RAW MATERIALS BASED  

ON THE PRINCIPLES OF RATIONAL USE OF NATURAL RESOURCES  

IN THE CONDITIONS OF SANCTIONS RESTRICTIONS 

 

Abstract. The relevance of the topic under study lies in the fact that, under the conditions of 

sanctions restrictions, the domestic economy needs its own strategy for the sustainable development of 

environmental management, which assumes not the transfer of dependence of income from use from 

foreign trade operations (as EU countries do), but the reduction of environmental costs for stable tax 

and non-tax payments from the use of natural resources. 

The purpose of the article is related to the study of prospects for improving the taxation of 

hydrocarbon raw materials on the principles of rational nature management for the sustainable 

development of the Russian economy in the conditions of sanctions restrictions. 

Based on the use of regression and variance analysis methods and the study of international 

experience, the potential opportunities for improving environmental taxation in the direction of rational 

nature management and support for «green» economic growth are substantiated. 

The analysis of effective taxation in Russia on the subject of hydrocarbon dependence of the 

budget of the Russian Federation is carried out, the assessment of taxation of the rational level of 

environmental management in Russia is given.  

The contradiction of environmental taxation in the conditions of sanctions restrictions from the 

standpoint of federal budget profitability and sustainable economic development is revealed. To resolve 
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this contradiction, tax optimization measures based on the principles of rational nature management 

are proposed. Since the export of hydrocarbon raw materials is the main source of revenue generation 

of the state budget of the Russian Federation, the authors substantiate the advantages of environmental 

taxation in the conditions of modern sanctions restrictions. 

Keywords: taxation of hydrocarbons, rational use of natural resources, sustainable 

development, sanctions restrictions, oil and gas budget revenues, reforming the system of taxation of 

natural resources, environmental taxation. 
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ДОСТАТОЧНОСТЬ КАПИТАЛА БАНКОВСКОГО СЕКТОРА: 

ИМЕЮЩИЙСЯ ЗАПАС ПРОЧНОСТИ И ОЦЕНКА РИСКОВ 

НАРУШЕНИЯ НОРМАТИВОВ 

 

Аннотация. Статья посвящена оценке достаточности капитала банковского 

сектора. Представлены данные о динамике капитала банковской системы, показателях 

достаточности капитала кредитных организаций. Проведена оценка влияния действий Банка 

России на уровень достаточности банковского капитала. Представлена статистическая 

информация о числе организаций, которые могут столкнуться с проблемами нарушения 

показателей достаточности капитала.  

Сделан вывод о том, что при условии наличия положительной динамики показателей 

капитала банковского сектора, риски нарушения нормативов достаточности капитала 

отдельными кредитными организациями являются довольно высокими в текущих реалиях 

развития экономики, что связано с затяжным характером санкций, а также более 

масштабным объемом потерь бизнеса, чем наблюдалось ранее в кризисные моменты развития 

экономики государства. 

Ключевые слова: банк, капитал, достаточность капитала, нормативы 

достаточности капитала, концентрация, банковский сектор. 
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THE BANKING SECTOR CAPITAL ADEQUACY: SAFETY MARGIN  

AND RISK ASSESSMENT 

 

Abstract. The article is devoted to assessing the capital adequacy of the banking sector. Data 

on the dynamics of capital of the banking system, capital adequacy indicators of credit institutions are 

presented. The impact of the Bank of Russia's actions on the level of bank capital adequacy was 

assessed. Statistical information is presented on the number of organizations that may face problems of 

violation of capital adequacy indicators.  
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It was concluded that given the positive dynamics of capital indicators of the banking sector, 

the risks of violation of capital adequacy ratios by individual credit institutions are quite high in the 

current realities of economic development, which is associated with the protracted nature of sanctions, 

as well as a larger volume of business losses than was observed earlier in the crisis moments of the 

development of the state economy. 

Keywords: bank, capital, capital adequacy, capital adequacy ratios, concentration, banking 

sector. 
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ДИФФЕРЕНЦИАЦИЯ ПО УРОВНЮ ДЕМОГРАФИЧЕСКОГО 

РАЗВИТИЯ В РЕГИОНАХ ЦЕНТРАЛЬНОГО ФЕДЕРАЛЬНОГО 

ОКРУГА 

 

Аннотация. В статье проведен сравнительный анализ демографической ситуации в 

регионах ЦФО на основе таких индикаторов, как динамика среднегодовой численности и 

плотности населения, коэффициентов рождаемости и смертности, показателей 

естественного и миграционного прироста населения.  

Ключевые слова: демографическая ситуация, воспроизводство населения, 

естественный прирост, миграционный прирост, коэффициент рождаемости, коэффициент 

смертности. 
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DIFFERENTIATION BY THE LEVEL OF DEMOGRAPHIC 

DEVELOPMENT IN THE REGIONS OF THE CENTRAL FEDERAL 

DISTRICT 

 

Abstract. The article provides a comparative analysis of the demographic situation in the 

regions of the Central Federal District on the basis of indicators such as the dynamics of the average 

annual population size and density, fertility and mortality rates, indicators of natural and migration 

population growth. 

Keywords: demographic situation, population reproduction, natural growth, migration growth, 

fertility rate, mortality rate. 

 
 

© Такмакова Е.В., 2022 

 

СПИСОК ЛИТЕРАТУРЫ 

 

1. Аитова, Ю.С. Анализ государственной политики России в сфере регулирования демографических 

процессов [Текст] / Ю.С. Аитова // Вестник евразийской науки. – 2019. – Т. 11. – № 6. – С. 2.  



Научные направления в области финансов, налогов и кредита 

№ 6(365) 2022 23 

2. Демография: учебник и практикум для вузов [Текст] / под общ. ред. М.В. Карманова. – М.: Юрайт, 

2022. – 287 с.  

3. Караев, И.И. Проблемы демографии в современной России [Текст] / И.И. Караев // 

Социальногуманитарные знания. – 2019. – №5. – С. 117-124.  

4. Локосов, В.В. Демографическое развитие России: динамика и социально-экономические риски 

[Текст] / В.В. Локосов // Вестник Российской академии наук. – 2020. – Т. 90. – № 3. – С. 251-258.  

5. Центральный федеральный округ // Федеральная служба государственной статистики (официальный 

сайт) [Электронный ресурс]. – Режим доступа: https://rosstat.gov.ru/folder/505.  

6. Численность и миграция населения Российской Федерации. Статистический бюллетень // 

Федеральная служба государственной статистики (официальный сайт) [Электронный ресурс]. – Режим доступа: 

https://rosstat.gov.ru/storage/mediabank/q9wFke4y/bul-migr20.xlsx.  

 

BIBLIOGRAPHY (TRANSLITERATED) 

 

1. Aitova, Yu.S. Analysis of the state policy of Russia in the field of regulation of demographic processes 

[Text] / Yu.S. Aitova // Bulletin of Eurasian Science. – 2019. – Vol. 11. – No. 6. – p. 2. 

2. Demography: textbook and workshop for universities [Text] / under the general editorship of                            

M.V. Karmanov. – M.: Yurayt, 2022. – 287 p. 

3. Karaev, I.I. Problems of demography in modern Russia [Text] / I.I. Karaev // Socio-humanitarian 

knowledge. – 2019. – No. 5. – pp. 117-124. 

4. Lokosov, V.V. Demographic development of Russia: dynamics and socio-economic risks [Text] /                         

V.V. Lokosov // Bulletin of the Russian Academy of Sciences. – 2020. – Vol. 90. – No. 3. – pp. 251-258. 

5. Central Federal District // Federal State Statistics Service (official website) [Electronic resource]. – Access 

mode: https://rosstat.gov.ru/folder/505 . 

6. The number and migration of the population of the Russian Federation. Statistical Bulletin // Federal State 

Statistics Service (official website) [Electronic resource]. – Access mode: 

https://rosstat.gov.ru/storage/mediabank/q9wFke4y/bul-migr20.xlsx . 

  



Экономические и гуманитарные науки 

№ 6(365) 2022 24 

УДК 338.1            doi: 10.33979/2073-7424-2022-365-6-62-72 

 

Алимова Мария Сергеевна 

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Орловский 

государственный университет имени И.С. Тургенева», кандидат экономических наук, доцент кафедры 

экономики, финансов и бухгалтерского учета 

302026, г. Орёл, ул. Комсомольская, 95, e-mail: mashasms1@gmail.com 

 

Алимов Сергей Александрович 

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Орловский 

государственный университет имени И.С. Тургенева», кандидат экономических наук, доцент кафедры 

экономики, финансов и бухгалтерского учета 

302026, г. Орёл, ул. Комсомольская, 95, e-mail:  alimov_sergei@mail.ru 

 

СБЕРЕЖЕНИЯ НАСЕЛЕНИЯ РФ И ОЦЕНКА  

ИХ ИНВЕСТИЦИОННОГО ПОТЕНЦИАЛА ДЛЯ ЭКОНОМИКИ 

 

Аннотация. В статье изучена роль сбережений населения РФ в процессе формирования 

инвестиционного потенциала для экономики, дана характеристика сбережений с точки зрения 

инвестиционного процесса, структурированы основные способы организации сбережений 

населения России с точки зрения инвестиционного процесса. Проведен анализ сбережений 

населений РФ по направлениям: динамический анализ сбережений населения России в наличной 

национальной валюте, в наличной иностранной валюте; динамический и структурный анализ 

сбережений населения России в форме депозитов; анализ общей структуры сбережений 

населения России; анализ динамики структурных изменений сбережений населения России. 

Ключевые слова: сбережения населения, инвестиционный потенциал, инвестиционный 

процесс, национальная валюта, иностранная валюта, депозитные вложения. 

 

 

 

 

Alimova Mariia Sergeevna 

Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education «Orel State University named after                             

I.S. Turgenev», Candidate of Economics, Associate Professor of Department of economy, finance and accounting 

302026, Orеl, Komsomolskaya St., 95, е-mail: mashasms1@gmail.com 

 

Alimov Sergej Aleksandrovich 

Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education «Orel State University named after                             

I.S. Turgenev», Candidate of Economics, Associate Professor of Department of economy, finance and accounting 

302026, Orеl, Komsomolskaya St., 95, е-mail: alimov_sergei@mail.ru 

 

SAVINGS OF THE POPULATION OF THE RUSSIAN FEDERATION  

AND ASSESSMENT OF THEIR INVESTMENT POTENTIAL  

FOR THE ECONOMY 
 

© Алимова М.С., Алимов С.А., 2022 



Научные направления в области финансов, налогов и кредита 

№ 6(365) 2022 25 

Abstract. The article studies the role of savings of the population of the Russian Federation in 

the process of formation of investment potential, characterizes savings from the point of view of the 

investment process, structured the main ways of organizing the savings of the population of Russia from 

the point of view of the investment process. The analysis of the savings of the population of the Russian 

Federation has been carried out in the following areas: dynamic analysis of the savings of the 

population of Russia in cash national currency, in cash foreign currency; dynamic and structural 

analysis of savings of the Russian population in the form of deposits; analysis of the general structure of 

savings of the population of Russia; analysis of the dynamics of structural changes in the savings of the 

population of Russia. 

Keywords: savings of the population, investment potential, investment process, national 

currency, foreign currency, deposit investments. 
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Аннотация. Формирование современной концепции трансформации цифровой 

экономики невозможно без знания её сущности и структуры. Поскольку цифровая экономика 

представляет собой деятельность группы лиц, где важным ресурсом являются данные в 

цифровом формате, важно уяснить функции, выполняемые государством и экономическими 

субъектами в этом процессе.  
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Abstract. The formation of a modern concept of transformation of the digital economy is 

impossible without knowledge of its essence and structure. Since the digital economy is the activity of a 

group of individuals where data in digital format is an important resource, it is important to understand 

the functions performed by the state and economic entities in this process.  
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КОНЦЕПТУАЛЬНЫЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЯ О МОДЕРНИЗАЦИИ 

РОССИЙСКОЙ ЭКОНОМИКИ 

 

Аннотация. Модернизация рассматривается автором как совокупность императивов 

кризисного развития российской экономики, показаны проблемы практического осуществления 

модернизации.  
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Abstract. The author considers modernization as a complex of imperatives of crisis 

development of Russian economy and shows the practical problems of modernization. 
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ЭВОЛЮЦИЯ И ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ УПРАВЛЕНИЯ ЦЕПЯМИ 

ПОСТАВОК 

 

Аннотация. В статье рассмотрены основные этапы эволюции логистики в мире и 

России. Отражено влияние основных факторов на развитие рынка логистического аутсорсинга 

и формирование его структуры в разрезе логистических операторов. 

Большинство предприятий, осуществляющих свою деятельность в современных 

условиях, сталкивается с необходимостью решать задачи, невозможные без логистического 

обеспечения. Конечно, предприятия заинтересованы в получении максимальной прибыли. При 

этом, содержание собственной логистической структуры всегда требует значительных 

затрат. В числе основных причин можно назвать избыточный штат сотрудников, порой не 

достаточно высоко квалифицированных, низкую эффективность использования парка 

автомобилей, чаще всего не оптимизированную логистическую цепь и т.д.  

Как наиболее целесообразное решение поставленных задач, рассмотрена передача 

логистических процессов на аутсорсинг. Для предприятий, заинтересованных в повышении 

своей конкурентоспособности и инвестиционной привлекательности, снижении затрат, 

высвобождении внутренних ресурсов и их использовании для дальнейшей экспансии на рынке, 

логистический аутсорсинг открывает дополнительные возможности, являясь прекрасным 

толчком для качественного развития бизнеса. 

Показано, что передача логистических процессов на аутсорсинг повышает 

эффективность бизнеса, превращая предпринимателя или управленца из производителя какой-

либо продукции или услуги в требовательного покупателя. На сегодняшний день это является 

общепризнанным фактом. 

Поднят вопрос спроса у предприятий на предлагаемый набор услуг компаний – 

логистических операторов. Ответ для 3PL-операторов уже сегодня однозначен. Отдать на 

аутсорсинг управление всей цепи поставок – гораздо более трудное решение. 

Ключевые слова: логистика, оптимизация рыночных связей, управление цепью 

поставок, логистический аутсорсинг, эволюция, перспективы развития, логистический 

оператор, уровень логистического сервиса, рынок логистики. 
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EVOLUTION AND PROSPECTS FOR THE DEVELOPMENT 

OF SUPPLY CHAIN MANAGEMENT 

 

Abstract. The article discusses the main stages of the evolution of logistics in the world and 

Russia. The influence of the main factors on the development of the logistics outsourcing market and the 

formation of its structure in the context of logistics operators is reflected. 

Most enterprises in their activities need to solve tasks that are unthinkable without logistics 

support. And, of course, any company is interested in getting the maximum profit. The maintenance of 

its own logistics structure is always associated with significant costs. The main reasons are the low 

efficiency of using the car fleet, the entire logistics chain is often not optimized, the staff is redundant, 

etc.  

As the most appropriate solution to the tasks, the transfer of logistics processes to outsourcing 

is considered. For enterprises interested in increasing their competitiveness and investment 

attractiveness, reducing costs, freeing up internal resources and using them for further expansion in the 

market, logistics outsourcing opens up additional opportunities, being an excellent impetus for high-

quality business development. 

It is shown that outsourcing logistics processes increases business efficiency, turning an 

entrepreneur or manager from a manufacturer of a product or service into a demanding buyer. To date, 

this is a generally recognized fact. 

The question of the demand of enterprises for the proposed set of services of logistics operators 

is raised. The answer for 3PL operators is already unambiguous today. Outsourcing the management of 

the entire supply chain is a much more difficult decision. 

Keywords: logistics, optimization of market relations, supply chain management, logistics 

outsourcing, evolution, development prospects, logistics operator, logistics service level, logistics 

market. 
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РАЗВИТИЕ СОЦИАЛЬНОЙ ИНФРАСТРУКТУРЫ  

СЕЛЬСКИХ ТЕРРИТОРИЙ  

 

Аннотация. Реализация программных подходов к развитию сельских территорий 

дифференцировала направления, позволяющие повысить качество жизни населения. Одним из 

данных направлений выступает развитие социальной инфраструктуры. Несмотря на данный 

факт отсутствие закрепленной видовой спецификации в научных работах регенерирует 

возможность правильного и результативного развития социальной инфраструктуры сельских 

территорий. Выделенный аспект обуславливает значимость проводимого исследования. Целью 

написания научной статьи выступает рассмотрение вопросов развития социальной 

инфраструктуры сельских территорий.  

Результатом научного исследования являются следующие аспекты: рассмотрена 

категория «социальная инфраструктура» с позиции принадлежности к сельским территориям, 

выделены виды социальной инфраструктуры, сгруппированы мероприятия по социальной 

инфраструктуре в рамках государственной программы «Комплексное развитие сельских 

территорий», сформированы этапы модели развития социальной инфраструктуры сельских 

территорий. Базой научного исследования является использование таких методов, как: 

теоретического анализа, группировки, видовой характеристики, правовой оценки, 

аккумулирования данных, схематизации информации, графического восприятия информации, 

системности данных. 

Ключевые слова: социальная инфраструктура, сельские территории, программа, 

комплексное развитие, социальный объект, качество жизни населения. 
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DEVELOPMENT OF SOCIAL INFRASTRUCTURE IN RURAL AREAS 

 

Abstract. The implementation of program approaches to the development of rural areas has 

identified areas for improving the quality of life of the population. One of these areas is social 

infrastructure. The absence of a fixed species specification in scientific works regenerates the 

possibility of the correct and effective development of the social infrastructure of rural areas. The 

selected aspect determines the significance of the study. The purpose of writing a scientific article is to 

consider the development of social infrastructure in rural areas.  
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The following aspects are the result of the scientific research are to the social infrastructure is 

considered from the position of belonging to rural areas, to the types of social infrastructure are 

identified, social infrastructure activities are grouped within the framework of the state program for the 

integrated development of rural areas, to the stages of the model for the development of the social 

infrastructure of rural areas are formed. The basis of scientific research are the method of theoretical 

analysis, the method of grouping, the method of species characteristics, the method of legal assessment, 

the method of data accumulation, the method of schematization of information, the method of graphical 

perception of information, the method of systematic data. 

Keywords: the social infrastructure, rural areas, the program, integrated development, the 

social facility, quality of life of the population. 
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